
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５５２例会 ２０１７年６月２２日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「手に手つないで」(酒井健一さん) 

ビジター紹介  Ｊ:ＣＯＭ 秦野伊勢原局長 山田文雄様 

        

 

○ 報告が２つあります。 

  ①本日ゲストで来られています山田さんに入会して頂 

   きます。次年度以降活躍をお願い致します。 

②長い間入会されておりました相原さんが退会の届を 

出されました。昨年より例会出席が無理との話しが 

出ておりまして、何とか１年慰留させて頂きました 

がここで退会届を受理させて頂きました。 

○ 今日は何の日「日韓条約調印記念日」です。1965年に 

  日本と韓国の間で日韓基本条約の調印式が行われまし 

た。この調印式を元にしてこの年の12月に国交が回 

復したわけです。 

  1945年8月15日に日本ではなくなり、そこから1965 

 年までの20年間国交がありませんでした。この基本 

条約の内容は日本がお金を賠償しますということで、 

無償3億ドル、有償2億ドル、民間借款3億ドル合計 

8億ドルでした。これはその当時の韓国の国家予算の 

2.3倍に当たります。今の日本が凡そ200兆円なので 

換算すると450兆円位を国として貰ったわけです。こ 

れは物凄い金額で、韓国はこれで高度経済成長をしま 

した。 

その時に約束したことがあって、「竹島」を不法占拠し 

ていたわけですが、この日韓基本条約で戻しますとな 

ったわけですが、未だ守られていない現状です。 

  未来いい国交であって欲しいと思います。 

○ 今年度の反省を述べさせて頂きます。 

  達成できたこと、できなかったこと色々ありますが、 

  総括して一番反省として話さなければならないのが 

  「軽便鉄道のレプリカ作成事業」が達成できなかった 

  ことです。そもそもこの事業はどういう目的で計画し 

たのかと言いますと、①会員そのもののモチベーショ 

ンをあげたかった、②なんだかんだ言っても会員であ 

る以上いつかは退会するので、そこで一世紀以上残る 

文化遺産を作り名前を刻印して市内に皆さんの名前を 

残したかった、③軽便鉄道のレプリカを作ることは物 

凄い労力が必要で会員みんなで汗を流して雑用・雑務 

をして一致団結をしたかった。名水ＲＣの雰囲気を上 

げるためにも実施したかった。 

少し強引でしたが、会員全員の賛成一致がモチベーシ 

ョンを上げていく上で必要でしたので残念でしたが、 

今年度はできませんでした。次回この企画が実現する 
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出席数     24名    

出席率 66.67％    

前々回

の修正 

 

75％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



ときは私は率先して雑用・雑務を行い協力するつもり 

です。よろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．2017－2018年度地区ロータリー財団セミナー及び 

第2回補助金管理セミナーのご案内 

   日時：7月15日(土)  

      ①Ｒ財団セミナー   13：00～15：00 

      ②補助金管理セミナー 15：15～17：00 

   場所：アイクロス湘南6階「Ｅ事務所」 

   締切：7月10日(月) 

 

 以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

 さい。 

 

 

 

【受付文書】 

①フィリピンシキホール島セントラルＲＣより、御礼状 

②ロータリー財団より､ベネファクター表彰 諸星常平さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ③認定NPO法人かものはしプロジェクトより、卓話の 

  お願い 

【例会変更】 

 ≪秦野中≫ ７月28日(金)→ 7月30日(日) 納涼例会 

       12時半点鐘、於：足柄丸太の森 

 

 

 

○ 瀬戸誠さん「あとのこすところ例会は２回となりまし 

た。皆様よろしくお願いします。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「昨日の雨は凄かったですね。東名大和 

トンネル付近で死にそうな思いをしました。生きてて 

よかったのかな？」 

○ 神崎達朗さん「お見舞いありがとうございました。お 

かげさまで大分良くなりました。もう少しです。」 

○ 北村俊和さん「遅刻ギリギリでした。スミマセン！ス 

マイルします。」 

○ 大屋富茂さん「当会場における最終例会です。会長・ 

幹事始め皆様年間お疲れ様でした。」 

○ 北村まり子さん「酒井さんのステキなタクトを一年間 

楽しませて頂きました。おかげさまでやっと歌詞を覚 

えました。」 

○ 桐山晃忠さん「スマイルします。」 

○ 酒井健一さん「古谷さんご苦労様でした。皆さん来年 

もよろしくお願いします。」 

○ 鈴木和夫さん「梅雨も本格化しそうです。この時期は 

  体調管理に注意しましょう。スマイルします。」 

○ 仲野亜津子さん「台風のようなお天気でしたが、恵の 

雨となりましたでしょうか？」 

○ 原郁夫さん「山田さん、ようこそ。これからよろしく 

お願い申し上げます。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 山谷洋子さん「スマイルします。」 

○ 吉田久美子さん「3年間お世話になりました。皆様の 

おかげでいろいろと勉強させて頂きました。これから

もよろしくお願い致します。」 

○ 諸星道治さん「スマイルします。」 

○ 古谷スミ子さん 「山田局長様、7月からは仲良くして 

  下さい。時々吉田さんをお連れ下さい」 

合計 46,000円 

 

 

 

＜親睦委員会 北村委員長＞ 

  ○ 次週、６月29日(木) 最終例会納会 

    場 所：東海大学前駅にあるタウンニュースビル 

        ２F ミッシェル 

    時 間：点鐘18時半～ 

    その他：プロのバンドを呼びまして、ライブを聞 

きながら食事を取りたいと思います。 

＜プログラム委員会 前次年度委員長＞ 

  ○7月  6日(木)からスタートします。クラブ協議会。 

   ７月13日(木) クラブ協議会 

   7月20日(木) クラブフォーラム 

   7月27日(木) 通常例会 

   皆様には事務局よりFAXを送付しますのでご確認 

   をお願い致します。 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



 

 

＜神崎達朗さん＞ 

○ 先週、お見舞いを頂きましたが、その場で御礼のご挨 

拶ができませんでしたので、本日御礼申し上げます。 

お見舞いを頂いた病名は心筋梗塞で、所謂、生活習慣 

病の一つでして、足の方の血管を持ってきてバイバス 

手術を行いました。約２ｹ月経ち大分良くなってきてい 

ますので、あと半年もすれば元通りになり、また皆さ 

んと一緒にゴルフができるのではと思っております。 

どうもありがとうございました。 

 

  

議題：「一年を振り返って」 

  司会：柳川副幹事 

 

①奉仕プロジェクト委員会  前幹事 

  今年一年間、理事・委員長・役員の方皆さんたいへん 

  優秀だったので、私は後ろから見ているだけ、一年間 

  で議会の運営方法や資料の作り方などたいへん勉強に 

なることが多かったです。皆さんのおかげで無事に一 

年間を過ごすことができました。ありがとうございま 

した。 

              

②職業奉仕委員会  大屋委員 

  まさに方針に掲げてありますように、ＲＣは経営者や 

  管理者の集まりであります。その例会を通して四つの 

  テスト等を反省しながら経営に役立っていかなけれ 

ばならないことがロータリーの大きな使命だと思いま 

す。物を送るだけがロータリーではない、自分の会社 

をきちんと守っていくその姿勢をこのＲＣの中で相当 

重要な位置付けの職業奉仕委員会であるという意気込 

みをもって次年度も活動していって欲しいと思ってい 

ます。活動内容については、行事等そこそこできたの 

ではと思っています。一年間ありがとうございました。 

 

③社会奉仕委員会  神崎委員 

  活動内容の中「市内広域へのＰＲに繋がる軽便鉄道事 

業の計画」は全会員中一人だけの反対が出ましたので、 

会長は潔くこの事業からの撤退ということにしました。 

そして外国コインの寄付事業に代わったということで 

して、これもなかなか一般では考えられないユニーク 

な事業でこれからもこの事業が続いて行けばいいなと 

思っています。皆さんよろしくお願い致します。 

 

 

④国際奉仕委員会  鈴木委員 

  活動内容の朝鮮大学の見学については中止となりま 

した。計画書に記載の活動内容は具体的にはできなか 

ったのですが、２月に在日留学生交流会と題してやな 

ぎ家さんで留学生４名に集まって頂き交流会を開催し 

ました。３月には本町公民館にて蕎麦打ち体験を皆さ 

ん興味を持って頂き初体験ということで非常に盛り上 

がった会だったと思います。 

   

⑤青少年奉仕委員会  山谷委員長 

  10月に相模原南児童ホームの曽我所長の卓話を伺い 

  その後11月に現地の訪問を実施しました。そしてバ 

スケットゴールを支援しました。また児童ホーム訪問 

に際しましてはたくさんの衣類やお米など提供頂きあ 

りがとうございました。 

11月3日のポリオ撲滅キャンペーンでは上智短大の学 

生の方にボランティアでお手伝い頂きました。 

そして中学生英語スピーチコンテストや親子川柳・Ｍ 

ＯＡ秦野児童作品展などへの支援を行いました。一年 

間ありがとうございました。 

 

⑥ロータリー財団委員会  柳川副委員長 

  ロータリー財団は１人200ドル以上、ポリオにつきま 

しても１人40ドル以上ということで、共に目標達成 

しております。そして先程表彰しましたが、ベネファ 

クター1000ドル 諸星常平さんが達成しております。 

一応財団としては当初会長の目標は達成しております。 

ありがとうございます。 

 

⑦米山記念奨学会委員会  代理 柳川副幹事 

  先程の国際奉仕委員会から報告のあったように、留学 

生との交流会を達成しております。 

また普通寄付・特別寄付につきましてもクリアしてお 

りますので、併せてご報告させて頂きます。ありがと 

うございます。 

 

⑧会場監督  兒玉会場監督 

  方針としまして、「楽しい例会作りに努める」でしたが 

  皆様のご協力・ご努力もあり規律正しい例会の中楽し 

  いロータリーの一年間でした。ご協力ありがとうござ 

いました。 

     

⑨クラブ研修委員会  古谷委員長 

  研修委員会と研修リーダーの違いが不明だったのです 

  が４月の地区委員会に出席したところ、一緒だった。 

  研修委員会として今年は新会員の方の研修をするとい 

ご 挨 拶 

クラブ協議会 



うことでしたが、例会終了後5分でも10分でもお話 

しがしたいと伝えておりましたが、残念ながら私がい 

ても相手がいないということでとても残念でした。 

出来れば新会員の方は１日も早くクラブのことを分か 

って頂く為に例会に出席して頂ければ、そして新会員 

をお誘い頂く時には例会出席は権利であるとともに義 

務であることを伝えて頂ければ有難いです。 

  よって本年度はクラブとしての活動を達成することが 

できませんでした。誠に申し訳ございませんでした。 

   

⑩プログラム委員会  代理 柳川副幹事 

  プログラム委員会は活動は十分いできたのではないか 

  と思っております。 

 

⑪職業分類委員会  代理 柳川副幹事 

  今年度5名の方が入会されまして、職業分類と照らし 

合わせまして特に問題ありませんでした。 

   

＜地区役員・委員会委員＞ 

①地区副幹事 神崎さん 

  担当はロータリー財団の３部門でしたが、年度の前半 

には不幸があり、後半は体を壊してしまいほとんど活 

動できず皆さんにご迷惑をかけてしまいました。 

 

②Ｒ財団監査委員会・委員 酒井さん 

  会計監査ですので、皆さんの終わった後に補助金の使 

い方等をこれから以降に監査しますので、半年以内に 

またご報告させて頂きます。 

 

③公共イメージ委員会・委員 米山さん 

  ロータリークラブのイメージを向上し、認知度を高め 

るという活動を１年間やって来ました。 

  １番のハイライトは３月に行われました公共イメージ 

セミナーで2780地区6クラブにヒアリングシートを 

配布提出して頂き、我がクラブはどのような社会奉仕 

をしているかを第１グループから第７グループまでの 

方々200名近くが藤沢の会場に参集しました。 

そして第７グループでは自分が発表ということで行い 

ました。年間14回の委員会が開催され、出席して参 

りました。１年間ありがとうございました。 

 

④米山奨学・米山学友委員会・委員 古谷さん 

  先程、米山担当の方から今回は100％と出ておりまし 

て100％でないと困るなぁと思っておりました。皆さ 

んの浄財がどのように使われているか本当に勉強させ 

て頂きました。 


